

INVITÓ TAMBIÉN A UNIRSE A TODA LA COMUNIDAD

PDI se suma a campaña de Teletón para apoyar a niños, niñas y adolescentes

EQUIPO EL OVALLINO
Región de Coquimbo

Se acerca la fecha de la Teletón, que este año se realizará el 8 y 9 de noviembre, y la PDI también convocó a su personal y a sus familias para participar activamente y sumarse a la campaña que va en beneficio de miles de niños, niñas y adolescentes que dependen de los equipos especialistas y atenciones, que se desarrollan en 14 centros del país.

“Nuestro director general, Eduardo Cerna Lozano, nos invitó a participar nuevamente porque, como institución del Estado, la PDI reconoce y valora la importancia que tiene esta noble causa para la rehabilitación integral y la inclusión social de sus pacientes. Como lo hemos hecho en cada campaña, volvemos a solicitar

Los detectives se sumaron activamente para la recolección de fondos de esta cruzada solidaria y así, poder contar con el financiamiento para la atención especializada y cobertura que reciben más de 32 mil pacientes.

a los detectives y a sus familias que puedan realizar su donación”, señaló el prefecto inspector Ernesto León Bórquez, jefe de la Región Policial de Coquimbo.

De esta manera, la PDI habilitó una plataforma en sus sistemas internos para facilitar la realización de los aportes del personal de la institu-



CEDIDA

Como institución del Estado, la PDI se sumó a esta cruzada solidaria e invitó a toda la comunidad a ser parte de ella.

ción y sus familias, hasta el próximo miércoles 6 de noviembre.

“Nuestro personal tiene claro su compromiso y la donación que cada uno realice no es sólo un gesto de solidaridad, sino que se valora como un aporte concreto y significativo que favorece la cobertura de tratamientos médicos, contratación de personal administrativo, técnico, especialistas y terapias, además de financiar la mantención y equipamiento en los centros de rehabilitación. Incluso estos recursos también sirven para financiar la construcción de nuevos

establecimientos del instituto”, señaló el jefe de la Región Policial de Coquimbo.

Además de la convocatoria interna, la PDI invitó a la comunidad para que se sumen a la campaña de este año “Juntos, todos los días” que, durante 2023, entregó cobertura y benefició a más de 32 mil familias en el país, e integró a más de 3 mil nuevos pacientes, entre otros alcances significativos de la gestión anual 2023, que están disponibles en la sección Transparencia del sitio oficial de Teletón.